
                                              REQUERIMENTO Nº 005/2017 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre o Hospital Pró-Vida. 

   

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

 

                                    No uso de suas atribuições requer envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações, referentes ao período de outubro de 2016 a fevereiro 

de 2017, sobre o Hospital Pró-Vida mais especificamente:  

I – Quantidade diária dos pronto-atendimentos, sendo eles pelo 

SUS, convênios e particulares; 

II – Quantidade de médicos que realizam esses atendimentos; 

III – Relação dos valores das receitas repassadas para o Hospital 

Pró-Vida, tanto pelos convênios, repasses, recursos da Prefeitura e outros órgãos. 

IV- Relação das despesas totais; 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do  

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 17 de fevereiro de 2017. 

 

 

 

 

Deolino Benini Junior 

       Vereador PRB 

 

Adriano S. Santiago 

           Vereador 

 

Edimarcos Dallagnol 

(Chicão) 

Vereador 

 

 

 

 

 Juarez lberton 

           Vereador 

 

Valdelir Gaspar Schmite 

           Vereador 

 

Douglas Colaço 

Vereador 

 

 


